

# BERITA TERBARU

## Persatuan Ibu Ibu Pemasarakatan Sedang Giat Bakti Sosial dalam Rangka HUT Ke - 21

David Fernanda Putra - [KUDUS.BERITATERBARU.CO.ID](http://KUDUS.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 16, 2025 - 12:19



Kudus - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-21 Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS), PIPAS Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus menggelar kegiatan bakti sosial dengan menyantuni panti asuhan di Kota Pati pada Rabu (15/1). Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian perayaan yang bertujuan untuk menebar kebaikan dan menunjukkan kepedulian kepada masyarakat sekitar.

Panti asuhan yang menerima santunan tersebut adalah Panti Asuhan Al- Maun, Pati. Kegiatan ini turut diikuti oleh Ketua beserta anggota ibu-ibu PIPAS cabang Eks Karesidenan Pati. Delina anda ketua Pipas Rutan Kudus menyampaikan bahwa kegiatan bakti sosial ini merupakan wujud rasa syukur atas usia PIPAS yang telah menginjak 21 tahun.

"Santunan ini sebagai rasa syukur untuk ulang tahun PIPAS, serta bentuk kepedulian dan kasih sayang kami terhadap anak-anak yang termarjinalkan," ujar Ny. Delina.

Dalam kegiatan tersebut, PIPAS membagikan paket sembako lengkap kepada anak-anak yatim dan piatu di panti asuhan. Paket yang diberikan mencakup kebutuhan pokok seperti beras, minyak goreng, gula, serta kebutuhan sehari-hari lainnya. Para anak-anak di panti asuhan menerima santunan dengan penuh sukacita dan terlihat antusias mengikuti kegiatan yang berlangsung hangat dan penuh kekeluargaan.

Kegiatan bakti sosial ini juga menjadi momen berharga bagi anggota PIPAS untuk lebih dekat dengan masyarakat, khususnya anak-anak yang membutuhkan perhatian lebih. Ny. Delina menambahkan bahwa bakti sosial semacam ini akan terus menjadi agenda rutin dalam peringatan HUT PIPAS di masa mendatang, sebagai wujud nyata kepedulian sosial PIPAS terhadap masyarakat.

"Kami berharap santunan ini dapat memberikan manfaat dan kebahagiaan bagi anak-anak di panti asuhan. Semoga mereka tumbuh menjadi generasi yang kuat, mandiri, dan berprestasi," tambahnya.

Kegiatan bakti sosial tersebut diakhiri dengan sesi foto bersama antara anggota PIPAS dan anak-anak panti asuhan. Suasana penuh kehangatan dan kebersamaan tampak jelas dari senyum lebar yang terpancar dari wajah anak-anak.

Peringatan HUT PIPAS ke-21 ini tidak hanya menjadi momen untuk merayakan perjalanan panjang organisasi dalam mendukung tugas pemasyarakatan, tetapi juga menjadi ajang untuk mempererat silaturahmi dan menumbuhkan nilai-nilai kemanusiaan di tengah masyarakat.